

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh **Emillia Fambes, Nim. 1313060067**. Dengan judul skripsi **“Pengaruh *Capital Adequacy Ratio Financing To Deposit Ratio* *Non Performing Financing* terhadap Profitabilitas Pada Perbankan Syariah (Studi Empiris Pada Bank Umum Syariah di Indonesia)”**. Jurusan Ekonomi Syariah, Kosentrasi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pengaruh *Capital Adequacy Ratio* terhadap profitabilitas pada perbankan syariah (2) pengaruh *Financing to Deposit Ratio* terhadap profitabilitas pada perbankan syariah (3) pengaruh *Non Performing Financing* terhadap profitabilitas pada perbankan syariah, dan (4) pengaruh *Capital Adequacy Ratio, Financing to Deposit Ratio, Non Performing Financing* terhadap profitabilitas pada perbankan syariah.

Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian kuantitatif. Data dalam penelitian ini diperoleh dari data sekunder yang berupa laporan keuangan perbankan syariah dengan populasi yang digunakan adalah perbankan syariah pada bank umum syariah dengan 13 bank umum syariah yang ada di Indonesia. Adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* yaitu teknik pengambilan sampel dengan menggunakan kriteria tertentu yang ditentukan sebelumnya. Dan dari beberapa kriteria sampel yang telah ditentukan tersebut diperoleh sampel dalam penelitian sebanyak 7 bank umum syariah di Indonesia. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda.

Hasil penelitian menyatakan bahwa nilai signifikan untuk variabel CAR= 0,002 nilai variabel tersebut $< 0,05$ sehingga CAR secara parsial signifikan terhadap Profitabilitas (ROE), Sedangkan FDR= 0,479 $> 0,05$ sehingga FDR secara parsial tidak signifikan terhadap Profitabilitas (ROE) dan NPF= 0,01 nilai variabel tersebut $< 0,05$ sehingga NPF secara parsial signifikan terhadap profitabilitas (ROE) dan secara simultan (berdasarkan Uji F) variabel CAR, FDR dan NPF memiliki nilai signifikan 0,008 nilai variabel tersebut $< 0,05$, sehingga CAR, FDR dan NPF secara simultan berpengaruh signifikan terhadap ROE. Nilai *R square* yang diperoleh sebesar 0,313 menunjukkan profitabilitas dipengaruhi 31,3% oleh variabel bebas (CAR, FDR dan NPF) dan 68,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Capital Adequacy Ratio (CAR), Financing to Deposit Ratio (FDR), Non Performing Financing (NPF), Return On Equity (ROE)*